

Rector de la UdeC destaca innovación pedagógica en el Liceo de San Nicolás

El Liceo Bicentenario Polivalente de San Nicolás recibió a una delegación encabezada por el rector de la Universidad de Concepción, Carlos Saavedra, quien estuvo acompañado por los decanos Margarita Marchant de la Facultad de Ciencias Naturales y Oceanográficas; Luis Roa, de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas; María Eugenia González, de la Facultad de Ingeniería Agrícola; Carla Barría, de la Facultad de Educación y el ex decano Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, Roberto Riquelme.

En la oportunidad se adentraron en la forma de trabajo de sus docentes y el parecer de los estudiantes de dicho modelo educativo que ha logrado alcanzar gran-



CEDIDA

EL RECTOR Y VARIOS DECANOS DE LA UDEC CONOCIERON EL LICEO.

des reconocimientos a nivel regional y nacional.

“Para mi es la primera visita y la verdad es que es muy estimulante, muy gratificante ver la motivación de los estudiantes y en general de la comunidad, conocer la apertura de los equipos de

trabajo para los trabajos interdisciplinarios, rompiendo paradigmas educativos tradicionales y generando nuevas oportunidades que motiven más a los estudiantes en sus procesos formativos”, señaló el rector de la casa de estudios penquista. 